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4月 8日有媒体报道说袁华谊兄弟传媒股
份有限公司起诉自媒体侵犯名誉权尧 被告反
诉案有了一审结果院 深圳市南山区法院一审
判决驳回华谊兄弟诉直面传媒负责人以及直
面传媒反诉华谊兄弟的全部诉讼请求遥
在此案的一审判决书中袁 深圳市南山区

法院认为袁 华谊兄弟公司所主张的侵权文章
叶风暴降至浴 税务部门进驻华谊兄弟钥 业内曝
电影圈洗钱内幕与手段浴 曳标题未做肯定和明
确的事实陈述袁 文章内容虽引用了未经证实
的微信群截图内容袁 但同时该文章也指出消

息 野真伪难辨冶野需静等有关部门通报或等官
方媒体报道为准冶袁表明被告并未对截图内容
进行定性袁依据该文章表述袁一般公众应可得
出涉案微信截图上的爆料仅为传言袁 未经证
实袁 该文章前半部分并不能诱导一般公众作
出不客观及非理性的判断遥

这段文字袁 实际上是对人们一般认知过
程及其结果的情理分析遥当然袁其分析所依据
的公共利益基点也是清楚的遥 其中野一般公众
应可得出冶的判断袁是对一般认知过程及其结
果的正常判断袁 这种认知过程及其结果也是

社会情理的一部分遥 这里所谓野一般冶袁是排除
了野特殊冶和野极端冶之后的野一般冶袁也是在滤
出案件两造的主张后袁基于中立和平衡的野一
般冶遥 对原被告尧尤其是被告是媒体的案件袁用
野一般冶的判断是公正决断的根本所在曰以野特
殊冶和野极端冶判断为依据而得出的结果袁可能
会失衡于媒体责任袁因此伤及公众利益袁这个
后果是由媒体所附带的传播公共性决定的遥

因此袁在社会情理的基础上袁由公众的一
般认知过程及其结果袁就能得出一段野并未对
截图内容进行定性冶的文字野并不能诱导一般

公众作出不客观及非理性的判断冶的判断遥 这
个 野并不能诱导一般公众作出不客观及非理
性的判断冶的判断袁是对野一般公众冶的认知深
具信任和信心的结果袁也是对媒体能力尧功用
和效果的客观判断遥 这也就是说袁媒体固然有
影响力袁但媒体所刊载内容的效应袁是要经过
野一般公众冶 的认知过程的分析和过滤而达
成袁这个效应既不能以野特殊冶个例尧也不能以
野极端冶个例来描述遥 由此袁那些看了同样一段
文字却产生了与野一般冶认知相反或不同的看
法袁就不能用来作为定案的根据遥 渊华闻冤

这几年袁 故宫博物院院长单霁
翔成为了著名网红袁 他的很多金句
在网上广为流传袁被誉为野隐藏的段
子手冶遥 单霁翔厉害之处在于袁不仅
自己成了网红袁 而且成功让故宫成
了网红遥最新消息称袁执掌故宫博物
院 7 年的单霁翔正式退休了袁 继任
者为原敦煌研究院院长王旭东遥

提到单霁翔 袁 很多人都会想到
他的金句遥确实袁单霁翔有着很好的
口才袁他的很多讲话深得网友喜欢遥
比如袁刚刚上任时袁有媒体问他院野新
上任袁你有哪三把火钥 冶他说院野自己
一把火也没有袁因为故宫最怕火遥 冶
他引导大家买伞院一把不够袁春夏秋
冬得各有风采袁野一个人准备四把伞
就够了冶遥 因为风趣幽默的谈吐袁网
友亲切地称这位 野萌萌哒冶 院长为
野段子手冶遥

这些金句确实具有流传性 袁关
注自然无妨遥 但古人讲袁野听其言而
观其行 冶袁相对于言 袁更值得关注的
是其行遥单霁翔能够成为网红袁与他
上任之后的一系列表现有着重要的
关系袁在很多人心中袁单霁翔不仅是
故宫博物院的一个代表袁 也是整个
文博系统的一个代表遥

过去的故宫 袁 说起来有很多世
界之最袁 可又有几人能够看得到和
感受得到钥 比如袁故宫馆址宏大袁但
70%的区域竖起了野非开放区袁观众
止步冶的牌子曰故宫藏品多袁但 野90%
的藏品都沉睡在库房里袁 谁都看不
见 冶曰故宫观众多 袁但 80%的观众进
了故宫就看看皇帝上朝尧睡觉尧结婚
的地方遥 而现在袁还是那个故宫袁却
给人耳目一新的感觉遥 随着一栋栋
古建筑被修缮袁 故宫的开放区从过
去的 30%袁 增加到 2015 年的 60%尧
2017 年的 80%遥故宫的最新目标袁是
在两年以后开放区能达到 85.02%遥

所以袁 应记住单霁翔的不只是
金句袁既要听其言 袁还要观其行 袁更
要看其心遥如是一个人在言尧行和心
上袁都做到位了袁那在人们心中 袁就
具有这个行业的范儿遥 哪怕没有说
出一些金句袁也会如同一块金子袁自
带流量袁 不仅会在岗位上干得风生
水起袁而且会得到整个社会的尊敬遥

渊毛建国冤

应记住单霁翔的
不只是野金句冶

网络算命热销背后的精神迷失

野我最近工作压力大袁晚上总是做梦遥 前
几天听同事说袁淘宝上也能算命袁然后就抱着
试一试的心态搜了一下袁没想到还挺多的遥 冶
家住重庆南岸区的罗女士说袁 她最近在淘宝
上花了 260元算了一次命袁 但所谓的大师不
但没有给自己指点迷津袁 反而在自己产生质
疑后袁还把自己拉黑了遥

打开淘宝袁搜索野周易冶野算卦冶野占卜冶等
关键词袁就能发现很多算命的店铺袁每次价格
在 50元至 500元不等遥有些销量排名靠前的
网络店铺袁 网络算命的月销量竟然达到了
8000多单遥 难怪有网友感叹院怪不得大街上
的算命先生都不见了袁原来也与时俱进袁都转

移阵地到网络上了遥但不管网上还是网下袁现
实还是虚拟袁 算命的本质和几千年前相比都
没有区别袁仍旧是利用公众或迷信尧或迷茫尧
或焦虑的心理袁大肆忽悠加以欺骗遥

关于网络算命的热销背后袁 真正值得关
注的袁仍旧是现代人的精神迷失遥 按理说袁在
科学昌明尧资讯发达的今天袁算命这一古老的
行业袁应该寿终正寝了才对袁可为什么现在仍
旧有那么多人相信算命钥 原因也无外乎以下
几类院一是遭遇现实的挫折袁包括事业的尧家
庭的尧婚姻的袁暂时在现实中找不到答案袁自
己的人生状态也得不到改善袁 于是就想通过
野命运冶寻求一个答案袁也寻求一种精神慰藉遥

二是本身就不想通过努力奋斗来改变命运袁
实现人生价值袁 总想着不劳而获袁 走人生捷
径袁于是想通过算命看看是否有这种可能袁途
径又是什么遥

不管是哪种情况袁 都说明一些人精神上
存在着严重迷失袁具体表现为不相信科学袁相
信虚无缥缈的命运遥 要想破解这样的社会性
问题袁需要多方面的努力袁尽管网商可以以宣
扬封建迷信强行要求这些算命店铺下架袁但
是从根本上来说袁 还是需要我们树立正确的
人生观和价值观袁需要我们相信科学袁也相信
自己遥

渊天歌冤

仅凭野孝心车位冶换不来真心尽孝
据杭州网报道袁 一位网友发帖称院野杭州

翠苑一区的孝心车位堪称有毒遥 社区里莫名
其妙地划了几块地方变成孝心车位袁 然后又
在车位上放牌子袁本来小区车位就紧张袁被他
们这么弄就更加紧张了浴 社区也不知道是什
么想法遥冶旋即引来了网友关于该如何挽回孝
心的讨论袁也将这个曾引发过热议的野孝心车
位冶再度推到公众眼前遥

翠苑一区是个老小区袁老年人口较多袁多
数老人不与子女一同居住袁 为方便子女周末
看望老人袁社区开放了 18个野孝心车位冶袁鼓

励子女常回家看看袁多陪伴父母遥开放时间是
每周六尧周日的早 8点到晚 7点遥凡是周末来
看望父母的子女袁可提前与社区预约野孝心车
位冶袁能得到最多免费停车 5.5 个小时的野奖
励冶遥

事实上袁早在 2017年该小区就推出了这
一举措袁当时就引发了争议袁有人赞同袁称能
为孝聚能袁有人反对袁说是开错了药方遥如今袁
两年时间过去袁再度引发争议袁说明这一做法
并未全然深入人心袁被人接受和理解遥而从实
际操作来看袁杭州地区目前也仅止于该小区袁

并未出现野蔚然成风冶的现象袁这多少也说明
了一些问题遥

很显然袁 社区的做法从初衷及其所设想
的结果来看袁都是无可指摘的遥至少他们抓到
问题的一鳞半角袁 认识到探望老人与车位紧
张之间存在着些许逻辑关系袁 并意图解决这
一对矛盾遥从社区管理来说袁这是一种正向积
极的管理举措袁值得肯定遥只是他们尚未意识
到袁对缺野孝冶的病症袁他们开出的或许算不上
一张好药方遥

渊张炳剑冤

野九色鹿冶演出券如何塑造野诚实的我冶钥
4月 7日袁野陕西西安多所小学发演出券袁

家长质疑被耶套路爷冶的媒体报道刊发后受到
多方关注遥 当天袁记者继续追踪此事遥 西安人
民剧院工作人员回应称是三方合作袁 采取这
样的方式是为了更好卖票袁 与老师没有利益
关联曰 有老师接受采访时称是否观看可自愿
选择曰 西安市教育局表示商业广告进校园的
行为是不允许的袁将调查此事遥

对于人手一张的演出券袁 校方解释为坚
持自愿的原则袁 学校向学生发放观看券只是
协助剧院进行推广袁并没有采取强制措施袁对
家长和学生的观看意愿没有直接产生影响遥
意即家长和学生可以观看袁也可以不看遥 这种

理由表面上看似没有问题袁 实质上掩盖了推
荐对学生意愿的主导作用袁再辅以写叶诚实的
你曳观后感袁以及老师在学生心目中一言九鼎
的地位袁 所谓的推荐也就成了变相的强制要
求遥 从结果看袁尽管院方所称的好剧并没有得
到一些家长的认可袁 大部分学生也看不出个
究竟袁 但依然没有影响学生和家长的全员参
与度遥

至于商业广告进校园更是花样百出袁中
小学教材中夹带商业广告或教学辅助资料的
链接网址尧 二维码等信息成为难以解决的顽
疾袁在旧问题还没有得到解决的情况下袁又出
现了商业广告借助红领巾尧 小红帽等方式进

入校园的变种袁可谓无孔不入袁防不胜防遥
从有偿补课到贩卖教辅袁 从校服销售到

演出券推广袁 本质都是教育逐利所导致的形
式变化袁也是教育行为商业化的结果遥 近段时
间以来袁打着野游学实践冶的名号而组织学生
旅游袁 也成为一些地方学校和第三方商业机
构联合获取利益的产物遥 种种乱象如不能得
到遏制袁利益导向下的教育产物袁则不免令人
忧虑遥 再光鲜的野九色鹿冶演出袁通过此种方式
野吸引冶观众袁如何能让学生写出发自肺腑的
野诚实的我冶钥 蒙上了模糊的商业色彩袁教育工
作者们又该如何引领人尧教育人和塑造人呢钥

渊唐伟冤

称呼不加野尊敬的冶 改变官场假客套

话语是观念的外衣袁 陕西出台省内会议尧
活动对领导同志称呼时不加野尊敬的冶尧讲话不
称野重要讲话冶的规定袁主动拿繁文缛节与虚假
客套开刀袁这不只是为基层减负袁也让人看到
了官场风气尧话语体系变革的更多可能遥

坚决防止长官意志和野拍脑袋冶决策尧盲目
举债等行为曰各调研点要保持原貌袁坚决杜绝
野群众演尧领导看冶曰省内会议尧活动对领导同志
称呼时不加野尊敬的冶尧讲话不称野重要讲话冶袁
一般工作会议发言时不鞠躬致意噎噎据陕西
省政府官网消息袁近日该省出台解决形式主义
突出问题为基层减负十条措施遥

上个月袁中共中央办公厅发布了叶关于解
决形式主义突出问题为基层减负的通知曳渊以
下简称通知冤袁明确提出将 2019年作为野基层

减负年冶遥 陕西此次出台的为基层减负十条措
施袁正是对通知的具体细化遥 其中一些主要内
容袁 与通知所要求的大幅度精简文件和会议袁
让干部从文山会海尧迎评迎检尧材料报表中解
脱出来袁把精力用在解决实际问题上袁形成了
明显的呼应关系遥

而此次十条措施中袁省内会议尧活动对领
导同志称呼时不加野尊敬的冶尧讲话不称野重要
讲话冶的规定袁更让人耳目一新袁也引发了颇多
关注遥 它看似与基层减负的主题不直接挂钩袁
但其背后突显的野着力清新文风会风冶的改革
方向袁却直戳现实痛点遥

一方面袁在省内会议尧活动中剔除野尊敬
的冶野重要讲话冶等客套表述袁其实就是一种清
新会风的示范遥 它有助于抑制会议时间过长袁

把野简单讲几句冶变成野长篇大论冶等不良会风遥
这无疑有利于避免基层将大量精力浪费在参
会尧准备会议上袁也是一种实实在在的减负遥

另一方面袁戒除会议上过度客套和虚假礼
仪袁更是剔除官场话语体系中形式主义之风的
应有之义遥

近几年的全国两会上袁不时出现一些代表
过于野客套冶的讲话被领导打断袁要求直奔主题
野说短话冶的现象曰而在前几年袁江苏也提出类
似规定袁要求汇报交流发言不必再提尊称遥 这
些现象表明袁一来袁会场上的虚假客套现象袁还
是较为普遍袁要彻底根除还任重道远曰二来袁省
一级将其上升到规定要求袁说明政府内部对言
必称野尊敬的冶野重要讲话冶等话语泡沫袁也已有
足够的自省意识遥 渊人闻冤
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